
Hr. Fuchs spricht kurz die eingeflossen Veränderungen an und erteilt Hr. Wehrführer 
Hartkopf das Wort, um die Notwendigkeit und Vorteile der Anschaffung einer Drehleiter 
den Anwesenden vor Abstimmung über den Haushalt zu verdeutlichen. 
 
Hr. Hartkopf erläutert anhand einiger Beispiele die dringende Notwendigkeit sowie die 
Sicherheitsaspekte. Für Retter und Gerettete hat eine solche Drehleiter mit abknickba-
rem Teleskopmast und Korb erheblich Vorteile und bietet erheblich mehr Sicherheit für 
alle Beteiligten. Es gibt derzeit im Gemeindegebiet 23 sehr hohe Gebäude, wo derzeit 
eine Rettung fast unmöglich wäre und auch Schornsteinbrände gestalten sich ohne 
Drehleiter gefährlich und schwierig. 
 
Hr. Woywod bittet bei der jetzigen Abstimmung die Ausführungen von Hr. Hartkopf zu 
bedenken, da im Laufe der Sitzung unter TOP 3 im nicht-öffentlich Teil, hierzu eine Ver-
gabe beraten werden muss.  
Bei der Abstimmung seien ebenfalls die Kosten einer „Potentialanalyse Windkraft“ zu 
berücksichtigen, welche heute unter TOP 12 beraten werden. 


